



Informático descubre que Windows cambió la pantalla azul de la muerte por una verde

Masterhacks - La pantalla azul de Windows será reemplazada por una «versión actualizada», que sustituye el fondo azul por verde.

Esta propiedad fue descubierta por un fanático de la informática, quien luego de probar la actualización 14997 de Windows 10, publicó su hallazgo en redes sociales.

Aún no se conoce la razón por la que Windows eligió el color verde, pero según el portal The Verge, uno de los desarrolladores de Microsoft, Matthjis Hoekstra, asegura que el nuevo esquema de colores estaría disponible sólo para versiones de prueba.

Esta funcionalidad distinguiría los problemas según la actualización del sistema operativo que se esté probando, por lo que cada versión de Windows 10 tendría un color diferente.

La pantalla azul de la muerte de Windows es una función que se inició con la primera versión de Windows, la 1.0, que surgió en 1985.